

Sponsorenlauf fürs Kids-Ringen

Über 1en Pass auf 2 Rädern in 4 Tagen durch 6 Länder mit 800 Km... und alle Kids drücken die Daumen

Der Jugendtrainer fährt mit dem Velo zur Schule, genau wie unsere Kids auch. Am 6.Juni begibt sich Christoph Feyer, Jugendtrainer der RS Sense, mit dem Velo von St.Silvester aus auf seinen Schulweg zur IST-Hochschule nach Düsseldorf. Über die «Vue des Alpes», durch Frankreich, Luxemburg, Belgien und die Niederlande führt die Route an die Rheinstadt. 800 Km in 4 Tagen ist für einen Ringer, der für eine Wettkampfzeit von 2 × 3Min trainiert, ein schwieriges Unterfangen. Aber genau das macht diesen Sponsorenlauf spannend. Wie weit kommt Christoph? Nach 4 Tagen, am Abend des 9. Juni ist Schluss und die zurückgelegten Kilometer werden zusammengezählt.

Dies kannst Du alles in Echtzeit mitverfolgen. Per Live-Standort kann man vom 6. Juni an sehen, wo sich Christoph gerade befindet. Am Abend wird dann jeweils die zurückgelegte Strecke, mit Daten bestückt, hochgeladen.

Und so kannst Du die Nachwuchsringer der RS Sense in diesem Sponsorenlauf unterstützen. Setze 1 CHF pro:

- ze i CHF pro.
 - h) 15 Km
 - c) 20 Km

die Christoph mit dem Velo auf seinem Schulweg bis am Abend des 9. Juni total zurücklegen wird.

Anmeldeformular

Vorname:	Name:	Betrag ankreuzen:	
		1 CHF/10k	
Adresse:			
Auresse.		1 CHF/15k	
PLZ:	Wohnort:		
		1 CHF/20k	



Schriftlich per Flyer anmelden oder Online per QR-Code